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El  accidente de Tormo
A  primeros dél  pasado año  se

produjo  el gravísimo accidente de
Ricardo Tormo cuando probaba la
«Derbi» de 80 c.c. que debía pilotar
en  el  Campeonato  del  Mundo.
Debidoa  unas inhumanas y preca
rias  condiciones, ún coche dio con
la  moto de Ricardo Tormo cuando
corría  a  elevadísima  velocidad..
Recientemente,  el piloto  valencia
no  sufrió la enésima iñtervención
quirúrgica.  •

Lamentablemente,  hubo  que
aguardar  a un gravísimo accidente
para  quela  gente semovilizara  y
tomara  conciencia dela  importan
cia  de tener  un circuito  de veloci
dad  en Catalunya. Por entonces,•la
Generalitat  inició  sus  primeros
pasos  para abordar un tema  que.
permanecía  herméticamente cer
rado desde hacía bastantes meses.
Los  recursos sobre el plan de urba
nismo  de  Caldes  de  Malavella
tenían  paralizado tocp, el ema,

El Ayuntamie.ntó d’tbr)Is
ofreció  a la Generalitát unos terre
nos  para la posible construcción de
uócircuito  de velocidad. Miembros
del  citado  Ayuntamiénto  se des
plazaron  incluso al circuito francés
de  Paul Ricard para obtener infor
mación  del mismo. Aquellos terre
nos,  sin embargo, no eran suficien
temente  válidos para la construc
ción  de un circuito y se desecharon
prontó.  

lnterveñción  dé  Terradellas

El  pasado  mes  de  septiembre,  el

•  diputado  socia!ista  Daniel  Terrade

llas  eleva  a  la  Mesa  del  Parlament

de  Catalunyauna  proposición  no

•  de  ley  impulsando  la  construcción

del  circuito  de  Caldes.  Daniel

El  tena,  en el Parlament
El3  de octubre último fue deba

tido  el tema en la comisión de Cul
tura  y  Deportes del Parlament de
Catalunya.  Aunque no exactamen
tecomo  pretendíaDaniel Terradé
llas,  el Parlarnent da uz verde para

—

correspondientes y, a la vez, coor
dinar las actuaciones de las entida

:;des.ipébticas correspondientes
(RACCy federaciones catalanas de
Automovilismo y Motociclismo) a
los efectos de conseguir un nuevo
circuito de velocidad, consideran-
do todas las iniciativas actualmen
te existentes y, deforma prioritaria,
Caldes de Malavetia».

Dos días después de su apróba
ción,  algunosdiputadosde Codver
géncia  por Girona convocaban una
rueda  de  prensa en  la que, entre
otras  cosas, decían que «no se ha
podido hacer nada, porque el téma
está pendiente de una sentencia
por  un contencioso que abrió el
Ayuntamientode Caldés». Daban
parte  de  culpa  a  los  socialistas.
Pero,  ¿dónde está actualmente el
contencToso?.  Tales  problemas

•  quedaron solventados y todo sigue
máso  menos de idéntica. forma.

El tema en la Generaliat
En  el  mismo momento que  se

produjo  el mandato de!Parlament,
la  Generalitat, por medio de la Di
rección  Generél  de  l’Export  co
menzó  a  trabájar  sobre el  tema.
Jóan  Gelabert, un gerundense que
dirige  eJ Serviciode Equipamientos
dela  DGEexpiicabaa LOS SITIOS
Diari  de Gironaque «nuestrá pos
tura es la de unéircuito de Catalu-.
nyaY  queremos que sea un iñvér
sión segura, rentable y estudiada».

tciv  rn
La  Generalitat  ha  encargado

diversos  estudios antes de definir-
se  sobre la ubicación indónea para
la  construcción del circuito. Uno de
los solicitados es el que está elabo
randó  la  Comisión que estudia la
rentabilidad.  Del informe definitivo
puede  salir  la  aprobación  de  la
Generalitat.  La reunión estaba con
vocada, inicialmente para el día 14,
pero  ha sido pospuestaaI  día 21

•  una  vez  la  citada  Comisión,  que
sigúe sin ponerse de acuerdo, haya
elaborado  el definitivo  estudio.

Según  indicaba Joan  Gelagert
«la  Gerieralitat,  no  actúa  nunca
comó promotor. Ayuda a las inicia
tivas, bien sea deayuntamientos o
clubs deportivos: Y én este caso se
encuentra el  RACC. Es la única

que el tema pase como mandato al
Coñsell  Executiu de la Generalitat.
Existe  prioridad paré Caldes, peró,
si  surge una opción mejor, Caldes
se  queda sin circuito.  Los compo
nentes de la citada comisión vota

•  ron afavordeltextopresentadopor
Convergéncia con una transacción:
del  PSC realizada por el diputado
Terradellas.

•  El texto del mandatoquedó de la
siguiente  manera: «El Parlamént
de  Catalunya impulsa al Consell
Executiu a  realizar - los  estudios

•  entidad capaz de tirar adelante el
tema;  aunque también es com
prensible que el RACC no quiera
estar solo».

•    La postura de la Generalitat es
bien  claré. Promueve la construc
ción  de un circuito de velocidad (se
habla que aportará una subvención
cercana  a los tresciántos millones
de  pesetas);  pero  no  se  define
sobre  el  lugar adecuado para  su
ubicación.  Eso sí, realizó el estudio
de  un próyecto standard, basándo

•  se en la construcción de un circuito
•  dentro de un radio de 30 kilómetros
desde  Barcelona.

«A la Generalitat -manifestaba
Joan Gelabert— le preocupa la ges
tión  econimica posterior. Si  no
existe una actividad permanente,
la inversión no tendrá justificante».

En  cuanto  a  la  explotación  y
mantenimiento,  la  postura  de  la
Generalitat  también  eé clara:  La
Generalitat no puede entrar en
explotaciones que. de inicio deben
ser deficitarias. La Generalitat ayü
da a la construcción de las instala
cionés, pero no entra nunca en su
explotaci6n. La gestión —añadía el.
señor  Gelabert—4ebe correr a car
go del RACC yde uñ Patronato for
mado por otros estamentos».;1]

LA  HISTORIA  DEL  CIRCUITO  DE  CALDES  (VI);0]

Del  Parlament  al  Conseil  Executiu
El accidente de Ricardo Tormo
y  la intervención de Daniel Terradellas, dos puntos clave

JORDI XARGAYÓ •terradellas no habla de un circuito
Dos  puntos  imortantes  en  el  de  Catalunya, sino del circuito  de

proyectodelcircuitodeCaidesson  Caldes  de  Malavella  que  por
el  gravísimo  accidente del  pilóto  entonces 
motociclista  RicardoTormoylain-  unica opción válida que existia
tervención  del diputado socialista  Daniel Terradellas declara que
Daniel Terradellas que impulsa un  apoya elcircuíto  por tresmotivos:
mandato  del ParlámentdeCatalu-  «Primero,  déportivo;  segundo,
nya.al Conseli Executiu de la Gene-  económico;  tercero,  proyección
ralitat.  •  •  internacional de Catalunya». La

propuesta  socialIsta  pretendía
aunar  aAyuntarniento  de Caldes,
Gobierno  Civil,  federaciones
deportivas  y  Reial Automóbil  Club
de  Catalunya. Con el  paso dó  los
días, esa unión ha presentado algu
nas  variantes;. Daniel  Terradellas
solicitaba  ((una referencia explícita
a  Caldes de Malavella».

La  intervención  de Daniel  Terradellas  llegó en  un momento  ixnportanté.
•    •.  •         (Foto CARLOS SANS).

,   .••  .,  •  J.x.
Varios  directivos de la Cámara de Comercio e Industria de

Girona  se desplazarán hoy al circuito  francééde  FÓ.mula-1 Paul
Ricar  para cónocerdetalles  sobre la gestión y funciç,riamienm del
mismo,  encamíndos  a obtener información para el proyectado cir
cuito  de Caldeé de Malavella.           •     .  :  •

Como  representantes de la CámaradeComercióse  desp!a
zaránRogerGalisteo,presidenté  de la Comisión de lnfraestrutura
y  Urbanismo y vicepresidente primero de la Comisión de Ordena-
ción  del Territorio de las cámaras de comercio de España; Miquel
Oliveras; Jordi  Péllás; Josep Carreras y Josep Maria Giralt. Asimis
mo,  acudirá en calidad de invitado Santiago Vizcaíno, concejal de
deportes  del Ayuntamiento de Caldes.     • .

La  Cámara de Comercio hébía invitado también a représen
tantes  de la Diputación, Departamento de Industria, al diputado
Daniel  Tarradellas y  al  directivo  gerundense de la  FISA, Josep
Ferrer,  que no podrán desplazarse por diversos motivos.

En  el circuito de Paul Ricard, los directivos de la Cámara de
Çomercio  tienen  prevista una  amplia  entrevista con el director
deportivo  del mismo, François Chevalier.

La  Generalitat  espera  qué la  comisión  que estudia  la rentabilidad  dé  su definitivo  informe.  (Féto  Diari de Girona, 1985-01-12, p. 29.
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